

les francas



JOURNÉE FESTIVE DES DROITS DE L'ENFANT

GALERIE DES DROITS

30 ans de la CIDE



Le 20 novembre 2019 à Rochefort



Spectacle

“Le marchand de planètes”
par la compagnie Jarnicoton

The background of the slide features a dynamic, abstract design with flowing, wavy lines in shades of red, orange, and yellow, set against a dark background. The text is centered and reads:

Exposition
*Agis pour tes
droits*

8 affiches

4 vidéos

6 sculptures

1 tableau

13 structures, 300 enfants et adolescents
ont participés à l'action cette année

Exposition des œuvres



Jeux et...



...ateliers







LES COUPS DE
CŒUR

Catégorie 1 : - de 6 ans

Affiche

« Et oh !! Moi aussi...j'ai des émotions »

Cette œuvre a été réalisée après lecture de l'album « La couleur des émotions ». Un mini-débat a suivi.

Les enfants se sont exprimés : « les adultes n'écourent pas toujours les enfants » « Ils sont souvent sur leurs portables ou tablettes et nous répondent : « Ne me dérange pas, je joue à Candy Crush ! ».

Cet album permet d'aborder le thème des émotions de façon ludique et cette production a pour but de donner un message aux adultes

Pole Enfance - Saujon



Catégorie 2 : de 6 à 11 ans

Autre production

Planisphère du respect des droits des enfants selon les pays

Cette production a appris à créer une œuvre en réutilisant du matériel censé remplir nos poubelles (planche, journaux, bouchons...)

Le message à transmettre aux adultes est de montrer que dans le monde le respect des droits de l'enfant n'est pas le même partout.

la plupart des pays ont ratifiés la CIDE.



Péri'jeunesse - Périgny

Catégorie 1 : - de 6 ans

Autre production

« Paroles d'enfants » - Maison tiroir

Suite à la présentation des droits, les enfants ont surtout parlé de leur maison. Il a été donc décidé d'en créer une.

La discussion s'est élargie sur les différents droits que les enfants ont renommés avec leurs propres mots : « Ouvrez un tiroir et découvrez les droits dits et colorier par les enfants ».

Pour que les droits de l'enfant soient mieux pris en compte « il faut que papa et maman nous écoutent quand on a quelque chose à dire ».



Les Aventuriers - Chaniers

Catégorie 2 : 6 - 11 ans

Vidéo

Le droit d'être soigné

Ce projet a sensibilisé les enfants sur les différents droits fondamentaux (intervenants, films...) puis de créer un mini-film.

Cela a permis aux enfants de réfléchir sur un droit et de le mettre en scène puis de l'exprimer à travers la vidéo.

Le groupe d'enfants a souhaité transmettre comme message l'importance du soin chez les enfants. La vidéo est un bon support pour que les enfants s'expriment



Roga'scool - St Rogatien



CI DE  30 ANS



Un grand Merci à tous !!!